
横浜銀行 藤崎 要 

 

 この度は、横浜市テニス協会の設立 100 周年を迎えられたことを心よりお祝

い申し上げます。弊行は、1920 年に地元財界が地域経済の安定、発展のために

設立した横浜興信銀行に端を発し、貴協会と同じような歴史をもっていますが、

加入は 10年程前であり、加入団体の皆さまの中では新参者であります。 

 弊行のメンバーは 10名程であり、月に 1度、参加できるメンバーでの練習を

行っています。弊行は大和に自社コートを保有しておりますが、老朽化が進み、

一時は取り壊しも検討されていましたが、数年前に当時の頭取の鶴の一声で全

面改修が決まりました。現在はリニューアルされた影響から、実業団メンバーで

予約が出来ないほど利用が活況となり、逆に困っております(笑) 

 コロナ渦で、若いメンバーの勧誘もなかなか出来ず、徐々にメンバーの高齢化

が進んではおりますが、昨年県リーグへの昇格を果たし、モチベーションは非常

に高い状況です。個を強くし、引き続き昇格を果たしていけたらと思っておりま

す。 

 末筆ながら、横浜市テニス協会と会員の皆様のご発展、ご活躍を祈念致しまし

て、お祝いの言葉とさせて頂きます。 

 

 


